



De nouveaux entrepreneurs Rognens mis à l'honneur

Fin d'année 2022, en partenariat avec la Mairie de Rognes, l'Association Réseau Initiative Pays d'Aix (IPA), représentée par son Président, M. David REBEYREN et une partie de son équipe, ont mis à l'honneur de nouveaux entrepreneurs / auto-entrepreneurs Rognens.

Cet évènement, en présence de M. le Maire Jean-François CORNO et d'une partie du Conseil Municipal ainsi que M. Alexandre JACQUES pour l'Association des commerçants, artisans et indépendants de Rognes, consistait en la remise symbolique de chèque à chacun des entrepreneurs Rognens, soutenu financièrement par IPA depuis quelques mois ou quelques années.

Au-delà de ce soutien financier, l'Association parraine, accompagne les créateurs ou repreneurs d'entreprise tout au long du processus de création, puis du suivi et de la gestion de leurs entreprises.

Cette cérémonie, dans un esprit de partage et de convivialité, s'est finalisée autour d'un apéritif pour féliciter nos heureux récipiendaires Rognens, tout en leur souhaitant un plein succès dans leurs nouvelles activités locales et en espérant qu'ils fassent de nombreux émules parmi nos concitoyens.



Panneau LED urbain

Un 3ème panneau LED urbain sera installé, courant du premier trimestre 2023, sur la route de Lambesc (globalement à mi-distance entre les chemins de la Baume et du Bois).

Ainsi, associé aux deux premiers panneaux déjà existants, les trois principales entrées / sorties de la commune seront dotées d'un outil moderne d'affichage de communication et d'information.



Projet de création d'un Espace de Coworking

Dans le but de structurer ce projet et plus particulièrement de contribuer à peaufiner les bases de son cahier des charges, une consultation citoyenne, sous la forme d'un questionnaire, a été lancée lors du dernier trimestre 2022.

Via le site Internet de la Mairie, l'application gratuite IntraMuros et le magazine communal "La fenêtre du Foussa", une centaine de personnes ont répondu au questionnaire.

Le service communication remercie chacune de ces personnes pour sa contribution et son intérêt porté à ce projet.

Sur la base de ce cahier des charges approfondi, des discussions viennent d'être initiées avec des investisseurs potentiels. Dans un contexte économique actuellement difficile, si ces discussions ne devaient pas aboutir à court terme, l'alternative visant à la création d'un espace de coworking "communal" devra être étudiée.